
Prof. Dr. Matthias Fifka (Aufsichtsrat)
Beitrag von „Zockerkönig“ vom 22. Oktober 2020, 17:56

Ihr wollt nicht wirklich das Böllenfalltor oder den alten Wildpark mit dem Frankenstadion
vergleichen?

Dort waren Umbauten alleine schon wegen den DFL Statuen notwendig.

Das dürfte in NBG nicht der Fall sein.
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